Je vie actuellement avec environ 2100 euros par mois (salaire plus allocations familiales de deux caisse différentes). Je travaille depuis janvier 2016. Avant, sur la mutuelle, avec un compagnon sans revenu et 3 de mes 5 enfants, j'ai accumulé des difficultés financières que je traîne encore derrière moi. J'ai fait le choix de m'être mise en ménage avec mon compagnon qui vient du Cameroun et qui était sans revenu et sans possibilité de travailler en Belgique. Choix qui fut difficile (vivre dans l'illégalité et garder mes aloc pour mieux survivre mais le coincer dans sa vie ou perdre les allocations et être dans les clous du système)

J'ai perdu la majoration d'orphelin dès lors que je me suis mise en ménage. Ma fille a très mal pris de perdre le statut qui l'a reliais encore à son père

Ma fille à travailler comme étudiante l'an passé, et les allocations me réclame 1300 euro de trop perçu pour quelques heures qu'elle aurait ttravaillé en plus. je ne perçois donc plus les allocations de mon troisième enfants jusqu'à remboursement de la dette et dès septembre, il va s'inscrire comme demandeur d'emploi. La dette n'est pas encore apurée. j'ai peur de devoir le débourser de ma poche . les deux dernier ont encore leur père qui ne me donne absolument rien et ne participe a aucun frais non plus.

Je ne m'en sort déjà pas après avoir payer le prêt hypothécaire les charges divers et les retard de payement (notamment des frais scolaire de l'an passé). je compte comme je veux, il ne me reste en fin de compte plus que 350 ou 400 euro pour nous nourrir, nous laver nous habiller, nous chausser, etc.. etc...et 3 ado coutent plus chère que de jeunes enfants ne fusse qu'en nourriture, sortie, sans parler du téléphone dont d'ailleurs j'ai dû supprimer les abonnements

pour gagner pas grand-chose en fin de compte sauf une obligation commercial .

Quoi qu'il en soit, je dis souvent que sans les allocs, nous pourrions toujours aller brouter au fond du jardin !!!

Le futur ne me rassure pas dès lors que je travaille j'ai bien peur que le allocs majorées pour chômeur me soit retirer d'ici peu. Avant le travail il y avait la débrouille mais avec le boulot je n'ai plus le temps, ni même le droit a certaine aide dont j'aurai réellement besoin et j ai toujours pas les moyen de vivre dignement avec ma famille